

Ley Fintech nivelará el campo de juego: Moody's

NOTIMEX

La nueva Ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera aprobada en México, conocida como Ley Fintech, es positiva para efectos crediticios de los bancos, pues ayuda a nivelar el campo de juego entre instituciones, estimó Moody's Investors Service.

La calificadora internacional de riesgo crediticio señaló que esta Ley aprobada el 1 de marzo pasado en la Cámara de Diputados de México regulará las empresas de "crowdfunding" o financiamiento colectivo y las plataformas de pago habilitadas por tecnología.

"Esta nueva legislación es positiva para efectos crediticios de los bancos mexica-

nos porque establece un conjunto claro de normas para las empresas de tecnología financiera", agregó.

Estas normas, señaló, incluyen requisitos mínimos de capitalización y liquidez, así como disposiciones relacionadas con la protección de los inversores y los usuarios, la lucha contra el blanqueo de capitales y la gestión de datos.

Y comentó que las empresas mexicanas y las plataformas de pagos serán reguladas y supervisadas por las autoridades como un nuevo tipo de entidad legal llamada Institución de Tecnología Financiera (ITF) y los bancos podrán invertir en ellas.